## Der harte Kern!!!



Es ist nicht zu glauben, aber es ist wahr. Fünf Frauen und



3 Männer -leider fehlt der Dritte (Fritz) auf diesem Bild-

fuhren trotz 80 %iger Regenansage im Internet nach Köln Rodenkirchen. Und was für eine Damenmannschaft! Sie legten ein Tempo vor, dass wir nach 61 km einen Schnitt von 29,3 km/Std. in Rodenkirchen auf dem Tacho hatten. Bravo, Bravo, Bravissimo. Und wo war der Regen??? Bei der Ankunft in Jülich ging es dann los. Wir waren gerade im Auto, da öffneten sich die Schleusen. Uns war es egal. Ein besonderer Dank geht an diesem Tag an unserer Damenmannschaft.

Bericht u. Bilder: Johannes